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COMPTE-RENDU DU CVS DU 22 NOVEMBRE 2024 

 

Représentants des Résidants M. Dimitri PANHALEUX – M. Emmanuel 
TARAUD– M. Medhi HOCINE-DESSAUX – M. 
Jean-Pierre GRAVOUIL 
Excusés : Mme Raymonde CHAVIGNAUD – 
M. Benoit GALLAIS 

Représentants des Familles Mme Guylène GUILBAUD – M. Daniel 

AUDUREAU 

Excusée : Mme Yamina TURPIN 

Représentants des Professionnels 

accompagnants 

Mme Corine MOLLÉ-HUGUET – Mme Chloé 

MORNET – Mme Céline GOLLY  

Excusée : Mme Margot LALLEMENT                        

Représentants de la Direction Mme Claire VALLÉE – M. Jean-Louis HEGE 

M. Emmanuel LAUNAY – Mme Delphine 

GANDEMER 

Représentants de la Mairie Excusé : M. Gildas VALLÉ 

 

 

 

Tour de table afin d’effectuer la présentation des nouveaux venus.  

Les membres du CVS souhaitent la bienvenue à Mme GUILBAUD et 

remercient Mme LESCALE pour son investissement. 
 

Approbation du précédent CVS du 14/06/2024 : Approuvé à l’unanimité 
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Réponses aux questions posées lors du dernier CVS 

Tarif espace bien-être  
 

Pas de réponse de la COM COM 

Fauteuils maison A  
 

Achat validé pour 2 fauteuils  

Canapés maison C et D  En 2025 si besoin 

(en simili cuir pour nettoyage facile) 

Pergola maison A et C  
 Pas certain en 2025 (difficultés de 

permis de construire) 

Chaises de jardin en résine 

maisons C et D 

 

Achat effectué  

 

Élagage arbres au foyer de vie, 

coté EHPAD 
 

En janvier / février 2025 

Questions des Résidants et des usagers 

FAM 

Certains fument dans le sas 

d’entrée maisons C et D 

 

 

 

Il y a des cendriers sur les terrasses 

prévues pour les fumeurs. En 

reparler en réunion de résidants 

Le séjour dans la Sarthe s’est 

très bien passé  
A refaire  

La fête des familles s’est bien 

passée 

 A refaire, peut-être plutôt tous les 

deux ans 

On voudrait une plus grande 

télé et un grand placard dans la 

pièce de vie maison D  

Changement de TV lorsqu’elle sera 

en panne  
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Cet été on a fait : bowling, 

karting, restaurant… 
 

 

Est-ce qu’il y aura un repas de 

Noël ?  
Oui, comme les autres années 

On veut plus de viande rouge et 

de charcuterie   

MÉDIREST voit avec leur 

diététicienne, le tarif des produits 

explique aussi qu’il y ait peu de 

viande rouge  

Est-ce que l’on peut avoir plus 

de repas à thème ? 
 

Il y en a un par mois 

Céline va voir avec Christelle pour 

que cela soit mieux visible sur les 

menus 

Peinture salon et séjour maison 

D 
 

Fait en 2024 

En janvier la Direction décidera des 

prochains travaux 

M. Sébastien D.  
Toujours hospitalisé, pas de date de 

retour pour l’instant 

Peut-on avoir plus de mobilier 

extérieur ? 

 

A voir avec les professionnels  

    SAMSAH 

Toujours pas pratique d’avoir un 

seul WC au SAMSAH 

  

Possibilité pour certaines femmes 

d’emprunter celui des 

professionnels 

Foyer de vie 

Il manque du personnel le jour 

et la nuit aussi 

. 

 

Pourquoi cette demande ? 

Question à revoir 

Quel budget pour les repas des 

fêtes ? 
.  

Budget : 15€ par personne 

2 repas de fêtes : autour de Noël + 

autour du Nouvel An 



  

EPSMS DU PAYS DE CHALLANS – CVS DU 22-11-2024 4 

 

Est-ce que l’on aura une boîte 

de chocolat pour les fêtes ? 

 Oui  

 

Est-ce que la cuisine du A étage 

va être refaite ? 

 

. Réponse au prochain CVS 

Qui nettoie les grilles des VMC 

et les bondes des douches ? 

 
 

- VMC : par une entreprise une 

fois par an 

- Bondes des douches : par les 

résidants et les professionnels 

L’eau des douches est trop 

froide 

 

Voir avec le service technique  

C’est quoi la grande antenne au- 

dessus bâtiment A, à quoi sert-

elle ? 
 

Partage internet FAM / Foyer de vie 

Ne sert plus depuis la fibre 

Certains fument dans les 

chambres, les murs sont jaunes, 

qui va réparer ? 

 

Les résidants concernés 

Une personne fume de la 

drogue au fumoir et nous en 

propose  

Prévenir le cadre ou l’astreinte ou 

les professionnels, pour alerter les 

gendarmes 

Des cadres photos ont disparu 

au C RDC, on en a marre  

  

Il faut en parler aux professionnels 

et en réunion résidants 

A-ETG : On en a marre de ne pas 

avoir la télécommande de la TV 

du salon 
 

Question de vivre ensemble, à 

aborder en réunion de résidants 

Quelle est la date des 

prochaines élections des 

représentants CVS ? 
 

 
Résidants mai 2025 

Familles juin 2026 

Qui va remplacer Jean-Luc suite 

à son départ en retraite ? 

 - Jean-Luc →Eva MAUSSION 

01/25 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=RDJUWTWH&id=07C6ACDB94AA42560140138B445DE1308006C9A0&thid=OIP.RDJUWTWHeAAzXtahC7faeQHaD8&mediaurl=https://image.shutterstock.com/image-vector/green-yellow-red-emojis-260nw-1350318374.jpg&exph=280&expw=525&q=emoticones+vert,+jaune+rouge&simid=608042892291080330&ck=9F3C57E6E2AADD09C3485BD48E45440C&selectedIndex=14
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Qui a été choisi au concours du 

21 novembre ? 

(évolution du poste avec de la 

coordination) 

- Stella →Aurore BEAUJOUAN 

02/25 

- Veilleur de nuit → Carine 

MAUNET 02/25 

Activités été 2025 
 

Puy du Fou, Karting, marche la 

Joséphine, la semaine de la santé 

mentale 

Séjour Puy du Fou à la place des 

24h00 du Mans camion 

 

 Changement à cause du COVID 

La réunion d’information sur la 

gestion des déchets 

 

 Très intéressante  

Jean-Marcel est décédé 
  

M. Pierre SCHMITT est arrivé au 

ARDC 

  

Février 2025 : mobilité 

professionnelle  

 Christelle JALLAIS au A-RDC 

Elodie POTREL au C-étage 

Marché de Noël au foyer de vie 

Le 29 novembre 
 

Organisé avec les lycéens du lycée 

Notre Dame de Challans  

De 14h30 à 19h30 

Ouvert à tous 

Questions des familles 

Lors de tempête, qui prévient 

les résidants ?  

Les professionnels préviennent les 

résidants afin de limiter les 

déplacements si danger 
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Est-ce que vous voulez des 

bandes dessinées ?  

Oui, pourquoi pas, les BD sont 

appréciées 

 
 

 

DIVERS 

Arrivée de Mme Tatiana THER au 

FAM le 01/07/2024 
  

Présentation de nouvelles 

procédures sur la prévention de la 

maltraitance, et les plaintes et 

réclamations 

 Un courrier sera envoyé aux 

familles et aux tuteurs 

Proposition d’aller au restaurant 

avec les nouveaux et anciens 

représentants du CVS 

 A faire après les prochaines 

élections 

Évaluation externe en janvier 

2025 

 Les membres du CVS seront 

consultés 

Date du prochain CVS : 

Vendredi 21 mars 2025 - 14h15 à 16h00 – Salle du siège 

 

 

 


